

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mercredi 12 février

CULTURE

Avec « Spirit Matière », Polaris centre d'art met à l'honneur les œuvres de l'artothèque métropolitaine

Polaris centre d'Art a ouvert ses portes en 2022 avec l'ambition de créer des liens durables avec le public à travers des expositions et des expériences à partager. Après avoir présenté l'exposition immersive « ARCHIPEL | Genesis » de Yacine Ait Kaci, l'équipement propose au public de découvrir « Spirit Matière ». Cette exposition explore, du 15 février au 30 mars 2025, en partenariat avec l'artothèque métropolitaine, différentes formes d'expression artistique.

À l'occasion de cette exposition collective, qui se tient du 15 février au 30 mars 2025, 25 artistes créent un véritable dialogue entre des œuvres abordant la thématique de l'invisible, à travers des images intimes, mythiques et spirituelles.

Petits et grands peuvent ainsi se familiariser aux univers artistiques de talents émergents et d'artistes de renom parmi lesquels ceux de Man Ray, artiste américain d'origine russe dont l'influence sur l'art moderne, la photographie et la mode ont fait de lui l'un des artistes les plus novateurs du XXe siècle; de Pascal Navarro, artiste marseillais qui invite le spectateur à réfléchir sur la fragilité de la mémoire et la temporalité des images ; ou encore de Myriam Mechita, dont les œuvres font dialoguer éphémère et éternel.

Cette exposition s'inscrit dans la ligne artistique annuelle du centre d'art, qui valorise dessin et sensorialité dans différents projets, qu'il s'agisse d'expositions, de workshops ou de conférences.

Découvrez « Spirit Matière » lors de son vernissage, ce vendredi 14 février à 18h

Forum des Carmes, Istres

Accès libre et gratuit

Ouvert de 9h à 19h, du mardi au samedi, et de 14h à 19h le dimanche

Informations : 04.42.55.17.10 - contactpolariscentredart@ampmetropole.fr

À propos de l'artothèque métropolitaine

Situé au sein de la médiathèque de Miramas, cet équipement de la Métropole Aix-Marseille-Provence est riche d'une collection de 2 400 œuvres dont 1 800 sont empruntables par les habitants du territoire. Chargée de constituer un fonds d'œuvres d'art contemporain pour le présenter et le diffuser, sa collection comprend un large panorama des arts visuels des cinquante dernières années, intégrant aussi bien des œuvres multiples originales (lithographies, photographies...) que des pièces uniques (peintures, dessins, sculptures...).

Chacun peut emprunter et exposer des œuvres à domicile. Pour cela, il suffit d'être inscrit au réseau des médiathèques métropolitaines. Les particuliers peuvent ainsi emprunter jusqu'à 5 œuvres pour une durée de 3 mois, et les professionnels jusqu'à 10 œuvres pour la même durée.